

Revista digital: Expansión Política

Título: Nunca antes la CDMX había recibido tanto apoyo del Gobierno de México

Subtítulo: La jefa de Gobierno resaltó que la capital recibirá el próximo año alrededor de 37,000 millones de pesos en apoyos sociales directos; entregarán 50,000 ayudas para madres y padres solos en CDMX.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Apoyo en la CDMX

Referencia: Navarrete, S. (15 de noviembre de 2021). Nunca antes la CDMX había recibido tanto apoyo del Gobierno de México. Expansión Política.

<https://bit.ly/3z28nkU>

Noticia:

Nunca antes la CDMX había recibido tanto apoyo del Gobierno de México

La jefa de Gobierno resaltó que la capital recibirá el próximo año alrededor de 37,000 millones de pesos en apoyos sociales directos; entregarán 50,000 ayudas para madres y padres solos en CDMX.

En 2022 la Ciudad de México recibirá alrededor de 37,000 millones de pesos en programas sociales del Gobierno federal como la Pensión para Adultos Mayores, becas Benito Juárez y Jóvenes Construyendo el Futuro entre otros, indicó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

“Todo eso representa 37,000 millones de pesos. Nunca antes la Ciudad de México, además de las participaciones federales, había recibido tanto apoyo del Gobierno de México y es lo mismo para el resto de las entidades de la República, son recursos que llegan directamente a la población”, dijo en conferencia de prensa.

La mandataria sostuvo que esto representa un aumento respecto a los cerca de 26,000 mdp que se dieron este año en ayudas económicas directas en la capital.

“Dado que se va a incrementar el próximo año el monto que reciben las familias va a llegar hasta 37,000 millones de pesos”, comentó.

Sheinbaum celebró la aprobación del Presupuesto federal para 2022 tal como fue propuesto por el presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de que Morena y sus aliados rechazaran alrededor de 2,000 reservas planteadas por la oposición en la Cámara de Diputados.

“Es lo que eligió la gente en junio y lo que representa este proyecto. Entonces todos los estados de la República –no importa quien gobierne– debemos estar muy agradecidos por este apoyo que le está dando el Gobierno de México a las familias”, comentó la jefa de Gobierno.

Apoyos a madres y padres solos en CDMX

Estefany Correa, encargada de programas de Desarrollo para el Bienestar en Ciudad de México, anunció que se entregarán 50,000 apoyos como parte del programa “Bienestar para Niños y Niñas Hijos de Madres Trabajadoras”.

Está dirigido a madres, padres y tutores solos de la Ciudad de México quienes trabajan, se encuentran buscando empleo o estudian y que no sean beneficiarios de las Estancias Infantiles.

Será un apoyo bimestral de 1,600 pesos, los cuales se entregarán en las 16 alcaldías con especial enfoque en 748 zonas de alto grado de marginación, donde se realizarán visitas casa por casa para difundir el programa e inscribir beneficiarios.

Documentos y requisitos:

Identificación oficial de la madre, padre o tutor

Comprobante de domicilio

CURP del cuidador así como el niño o niña

Acta de nacimiento del cuidador así como niño o niña

Estar trabajando, en búsqueda de empleo o estudiando

No tener la prestación social de Estancia Infantil

Máximo tres apoyos por familia

Las visitas domiciliarias se realizarán para la incorporación al programa estarán a cargo de personal de Bienestar y Participación Ciudadana del 15 al 23 de noviembre; la entrega directa de apoyos a los beneficiarios será del 10 al 15 de diciembre.

La encargada de programas de Desarrollo para el Bienestar en CDMX no aclaró cuánto se entregará en total por cada niño ni durante cuánto tiempo se entregarán los apoyos bimestrales, sólo indicó que está sujeto al presupuesto. (sic)

Contenido:

En 2022 la Ciudad de México recibirá alrededor de 37,000 millones de pesos en programas sociales del Gobierno federal como la Pensión para Adultos Mayores, becas Benito Juárez y Jóvenes Construyendo el Futuro entre otros, indicó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Responsable: Itzel Bravo López